EL MERCURIO

Fecha: 30/09/2024 Audiencia: 17.400 Sección: \$477.504 Tirada: 5.800 Frecuencia: 0

Vpe pág: \$1.617.600 Difusión: 5.800 Vpe portada: \$1.617.600 Ocupación: 29,52%



Páq: 19

16

10

Juan M. Cerúndolo gana el Challenger Antofagasta 2024

Vpe:

TENIS. El trasandino consiguió su décimo título 10 en esta categoría y subirá al puesto 152 del ranking ATP.

Redacción

n partido intenso y emocionante se vivió en la cancha central del Autoclub de Antofagasta, donde los finalistas Daniel Vallejos de Paraguay y Juan Manuel Cerúndolo de Argentina disputaron la copa del Dove Men+Care Antofagasta 2024.

Y Cerúndolo resultó ganador del certamen luego de vencer a su oponente en tres set.

IMPORTANTE TRIUNFO

Cerúndolo manifestó su alegría por este importante triunfo en su carrera: "de verdad que estoy muy contento, fue un partido durísimo el nivel fue alto de ambos lados. Subí mucho yo mi nivel en el segundo y tercer set, él por ahí bajó un poco físicamente y creo que por ahí estuvo la clave. Así que muy contento por la victoria".

El trasandino vino de atrás en el cotejo, ya que perdió el primer set por 3-6, ganó el segundo por 6-2 para rematar con un 6-4 el tercero y definiti-

Para Cerúndolo, este es el título número 10 en esta categoría, lo que le permitirpa subir al puesto 152 del ranking



CERÚNDOLO VENCIÓ EN LA FINAL DE AYER EN EL AUTOCLUB AL PARAGUAYO DANIEL VALLEJO.

REACCIONES

Para el fundador del circuito Legión Sudamericana, Horacio de la Peña, fue un gran torneo y una gran final.

"no tengo palabras, porque realmente la final que nos acaban de dar Juanma y Adolfo, fue espectacular. Dos horas 40 de partido de más alto nivel. Para mÍ es un honor que el circuito Dove Men+Care pueda ayudar a estas jóvenes promesas a que hagan sus primeros puntos para llegar al tenis grande v poder representarnos de

la mejor manera".

De la Peña agregó que "para hacer un evento de esta índole necesitas de la ayuda público privada y acá todos se pusieron la camiseta, tanto la Municipalidad, Antofagasta Minerals como Dove Men+Care que apovó la idea de avudar al tenis sudamericano y que nos den la posibilidad de tener un torneo así, es increíble".

El gerente de Asuntos Públicos Norte de Antofagasta Minerals, Felipe Alveal, indicó que el apoyo del grupo minero

al deporte es constante como fue en los juegos Panamericanos el 2023, las Olimpiadas y la Copa Davis.

"Estamos contentos y con una muy buena evaluación del torneo", dijo.

Para el 2025 va se confirmó la realización del torneo Dove Men+Care Challenger Antofagasta, la cual se realizará en el mes de septiembre.

El más próximo Dove Men+Care se realizará en Temuco desde el 25 de noviembre del presente año.

Un partido de relativa tranquilidad para las chilenas, salvo por el último episodio, en el que tuvieron que remontar el marcador para quedarse con la

DEPORTE